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Anfrage 
des Abgeordneten Ing. Hofer  
und weiterer Abgeordneter 

an den Finanzminister  
betreffend Bundesmittel für Caritas 

Laut einem ORF Online Bericht geht den Caritas-Sozialberatungsstellen geht das 
Geld aus. Den 33 Sozialberatungsstellen in Österreich geht das Geld aus. Grund 
sind der Ansturm auf die Beratungsstellen und der Rückgang der Spenden. Die 
Caritas ersucht Einrichtungen, mit denen sie zusammenarbeitet, niemanden mehr zu 
schicken, weil es kein Geld gibt. Caritas-Präsident Franz Küberl reagiert in diesem 
Zusammenhang ungewohnt wütend: Der Staat nehme seine ureigenste Aufgabe 
nicht wahr, sondern übertrage sie Organisationen wie der Caritas, so Küberl. 

In diesem Zusammenhang richten unterfertigte Abgeordnete folgende 

Anfrage: 

1. In welcher Höhe flossen Bundesmittel an die Caritas in den letzten 10 Jahren 
(aufgeschlüsselt nach Jahren)? 

2. In welcher Höhe flossen Bundesmittel an karitative Organisationen insgesamt 
in den letzten 10 Jahren (aufgeschlüsselt nach Jahren und Organisation)? 

3. Wie viele dieser Organisationen kümmern sich speziell um in Not geratene 
Österreicher? 

4. Wie viele dieser Organisationen kümmern sich ausschließlich um in Not 
geratene Ausländer? 
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